



☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆輝く地域の星となれ ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

報道で見る氷上西高 2020

丹波新聞 令和2年10月4日(日)

氷上西高校の3年生が
1日、丹波市役所を訪
れる、市職員に、地域活性
化策として、ギネスブック
に載る世界一巨大なモ

巨大モンブランでギネスに

氷上西高3年
丹波市に提案 「インスタ」活用も



丹波市を盛り上げるために活性化策を提案する
氷上西高校3年生=氷上町成松で

「地域ビジネス」の授業の一環。丹波市を外に売り込む策に知恵を絞った、ギネス班(徳岡樹洋班長)と、インスタグラム班(山本優丸班長)が発表した。ギネス班は、丹波栗に着目。体積で世界記録を目指す。ギネスワールドレコードジャパン社(東京都渋谷区)に連絡を取り、巨大モンブランがギネス認定の対象になるか照会中。対象になると分かれれば実現に向けて動き出せるよう、資金をクラウドファンディングで集める準備や、市の製菓業者に製造協力を打診するなど、下準備を進めていた。

また、SNS(交流サイト)の一つ、市の公式インスタグラム開設の提案では、他のSNSと比べ、10代の若者の利用頻度が高いことなどを独自にとったアンケート結果に基づき説明した。

市広報広聴係の吉竹淳係長は「モンブランは、市広報で取材ができると思う。若い世代向にはインスタグラムというように、SNSの使い分けも具体的に検討したい」と講評した。